



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Martes 25 de Septiembre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Faltan 8 meses para la contienda interna del PRI, para elegir al próximo dirigente estatal y ya se destapó para ocupar dicho cargo **José Luis Osornio**, actual secretario de organización del comité municipal del PRI en Colón. Dijo que lo que necesita el tricolor es gente joven, si es que quiere recuperar el estado. (NT)

Representantes de distintas cámaras en el estado cuestionan la aprobación de la reforma electoral, al señalar que violenta las garantías individuales, en lo que se refiere a la libertad de expresión, es un retroceso a la democracia del país. (NT)

La reforma electoral busca coartar la libertad de expresión. El diputado de Nueva Alianza en el Congreso del Estado de Querétaro, **Oscar Arturo Rodríguez**, se pronunció en contra de la reforma electoral, porque atenta contra la libre opinión de la ciudadanía. (NT)

El coordinador de la bancada panista en el Congreso local, **Eric Salas**, precisó que el Congreso local no legislará al vapor la reforma electoral aprobada en el Congreso de la Unión, debe ser analizada a fondo antes de ser llevada a pleno para su aprobación, por lo que se consultará a especialistas y profesionistas. (NT)

El diputado del PAN, **Raúl Reyes**, dijo que la reforma electoral atenta contra la autonomía de los estados. Aseguró que ninguna propuesta de ley, iniciativa o reforma, puede aprobarse si atenta contra las entidades federativas, además de que esta reforma también violenta la autonomía de las instituciones como el IFE. (NT)

El diputado del PAN **José González** coincide con sus homólogos y dice que la reforma electoral tiene inconsistencias que atentan contra la autonomía de los estados. (NT)

Sondeo. Los ciudadanos consideran que es importante que se pregunte a la sociedad la opinión acerca de la ley electoral. (TVA)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Acusan a un profesor de educación física de una primaria pública de haber acosado sexualmente a sus alumnas, dicen que las tocaba y las obligaba a tocarse entre ellas. Fue dado de baja, pero sin denunciarlo. (NT)

La USEBEQ inició ya las investigaciones ante las denuncias de padres de familia de la escuela primaria Félix Osoreo, debido a presuntos casos de acoso sexual por parte de un profesor de educación física en contra de alumnas de sexto grado. (NT)

Ayer más de 25 papás de la telesecundaria Rosa de Bronce, en Santa María Magdalena, se manifestaron a las afueras de palacio de gobierno, solicitando que se otorguen los servicios que necesita para poder funcionar como tal. (NT)

## SOCIEDAD

Aun no hay fecha para la entrega de los recursos a los bomberos, derivado del pago de las licencias de conducir que ofreció el gobierno del estado. El dinero no será entregado de manera directa a los bomberos, será a través de una convocatoria, para que los diferentes cuerpos en el estado hagan un proyecto y al mejor de ellos se le entregará un millón de pesos. (NT)

Un grupo de jóvenes denuncia que en el bar Bunka que está en Constituyentes que fueron maltratados, golpeados y robados en sus pertenencias. (TVA)

Se presenta un abuso mediante el cual se está despojando de tierras a campesinos de San Isidro Buenavista, mediante litigios que encabezan los abogados **Carlos Márquez** y **Julio Senties**. (TVA)  
Llega a México la exposición japonesa de carteles "Salvemos a los niños del mundo, protejámoslos del VIH y el SIDA", organizado por la UNICEF Japón, y el centro de diseño internacional Nagoya. Esta exposición se encuentra en el área de biblioteca del Tecnológico de Monterrey y en los próximos días se trasladará al museo de la ciudad aquí en Querétaro. (NT)

## MUNICIPIOS

Permanecerá cerrada la calle de Arteaga con motivo del hundimiento que se registró entre allende y Guerrero. Al parecer, los restos humanos encontrados, ya fueron retirados. (TVA)

Urgente que la infraestructura hidráulica del centro histórico sea remplazada para evitar más hundimientos, pues tienen más de 35 años, afirmó el secretario de obras públicas municipales, **Luis Vázquez Zepeda**. (NC, TVA)

No existen riesgos en la zona centro, ante el hundimiento que se presentó este fin de semana en la calle Arteaga, aseguró **Luis Vázquez Zepeda**, secretario de obras públicas municipales. Este hundimiento se debió a la humedad que se presenta por las filtraciones de agua de las tuberías y el drenaje. (NT)

Sondeo. Dice el Presidente municipal que vamos por buen camino, pero eso no se ve en la avenida revolución, que está llena de baches. (TVA)

A partir del 1 de octubre, todos los funcionarios del municipio de Querétaro tendrán que hacer su manifestación anual de bienes, con la finalidad de detectar cualquier tipo de enriquecimiento ilícito. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Cinco mil hectáreas de bosque al norte de la ciudad, que se supone son la reserva ecológica de Peña Colorada, están en peligro de desaparecer, al haber perdido el año pasado, la categoría de área natural protegida y ahora desarrolladores de vivienda quieren comprar sus terrenos a ejidatarios. El municipio afirma que no habrá cambio de uso de suelo, pero no hay nada seguro si no tiene decreto de área natural protegida. (TVA)

Una niña llamada **Vanesa**, lleva una lucha contra la muerte, pues no produce glóbulos rojos. Su única opción es el trasplante de médula ósea y al parecer la de su hermana le funcionará. Sin embargo, hay muchas personas más que no tienen la misma oportunidad por falta de donantes. (TVA)

Entrevista. Dr. **Ayax Salazar** comenta que ayer inició la quinta semana de trasplantes y a lo largo de la semana se registraran diversas actividades como conferencias, foros, un evento ecuménico para establecer la posición de diversas iglesias, un concierto de la Orquesta Filarmónica de Querétaro con arias de opera el viernes y una verbena popular el sábado. El domingo es la carrera Corro para dar vida. Debemos aprender a dar lo que tenemos y qué mejor que dar vida, pero para ello es importante que la familia lo haga. (TVA)

## **JUSTICIA Y SEGURIDAD**

Como parte del programa nacional de seguridad pública, se realizó el examen antidoping sin aviso a todas las corporaciones policíacas del Estado. En diez días se darían a conocer los resultados. (TVA)

Sin previo aviso les aplicaron examen antidoping a todos los policías, tránsitos, investigadores ministeriales, custodios y demás elementos estatales, los resultados se darán a conocer en 10 días. Los elementos que salgan positivos serán sujetos de sanción. (NT)